



Communiqué de presse

Rassemblement « masse critique » annoncée ce vendredi 30 juillet

Le Bourgmestre de Liège, Willy DEMEYER, a pris connaissance de l'annonce d'un rassemblement de cyclistes ce vendredi 30 juillet sur le rond-point des Chiroux, à proximité des lieux où est survenu l'accident entre un automobiliste et un cycliste le 20 juillet dernier.

A cet égard, Willy DEMEYER **condamne fermement l'agression** qui s'est produite rue André Dumont. Il adresse également tous ses vœux de prompt rétablissement à la victime.

Le Bourgmestre a reçu un rapport de police dès le 22 juillet. Ce rapport l'informe que l'auteur des faits a été **arrêté par la police** et déféré au parquet le lendemain des faits. Il est passé devant le juge d'instruction qui l'a libéré sous conditions.

S'agissant d'un dossier judiciaire, le Bourgmestre ne fera pas d'autre commentaire.

Willy DEMEYER entend par contre **prendre rapidement des mesures à l'endroit** où s'est produit l'accident : des potelets seront prochainement installés pour empêcher physiquement le stationnement, pourtant déjà interdit par la signalisation.

Ces travaux s'inscrivent dans la lignée des aménagements réalisés par la Région wallonne pour sécuriser la traversée du pont Kennedy, et qui résultent des décisions prises par la Task force « mobilité » mise en place l'an dernier, dont sont membres tous les acteurs de la mobilité.

Le Bourgmestre rencontrera prochainement le GRACQ (Groupe de Recherche et d'Action des Cyclistes) avec la police, pour discuter de la sécurité routière des usagers actifs.

Plus que jamais, Liège ambitionne de pacifier les espaces publics : le plan « Wallonie cyclable » a été présenté dernièrement au conseil communal et des moyens importants seront consacrés aux corridors vélos dans la prochainement programmation de la « politique intégrée de la ville ».